中国が民のかまじへ伝承~ 公司会員

今からおよそ十六百年前のお話。仁徳天皇の民のかまじょいう 伝承があります。ある時、都も眺め渡ば仁徳天皇はご飯ごき なのに 家のかまじから火車が立ち上がてこないのもご覧になり、 民の生活が国家しているのではないかと胸を痛められませた。 そこで天皇は、三年内、代表免除することを決めまける三年後、再で 都も明しめると、今後は家のかまじから火煙が立ち上が、ていました。 イニク使えなは 幸せとうに役と笑み「私は豊かになった」とおいしいたとう その際のご自分のおろい物は古び宮殿の屋根の壁の一部が朽ちていたとうです。





統<

— 古事記が教えてくれる 天命逼求型の生まち ——

2019, 918 VOL.121

(株)ISO

mpks 090-1638-5351



23時は変わり、昭和我のお話 昭和二十年、日本は敗戦し、占領軍が日本に延馬主して きました。その時、昭和天皇は、マルカーサー元的に面会にて、

「知はどうないといい国民が助かればる それから国民の食物を

我うためにアメリカからの食糧接助をお原のしたい。

皇室の財産を知費用にあててくだざり」と申し出されました。

マッカーサーは、この昭和天皇のか言葉に感動し「教任の

歴史において、いまだかって国民をかばうて生命を持てるという

君主のあることを国いたことがない」と後の自叙伝に

ちなみにこの時で、カーカーは切れ天皇が同ごいに果たと思ったそうです。

また、昭和天皇は、この面を内容については男の和東ということで、 言書3うとはなまませんでした。

事場いい国に生まれてきたことに威的ですね

・「道徳の教科書」より 日本してもかった。 * 490 * 490 * 490 *